
道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 下水道建設課・維持課（2017年10月回答）〔10/28～11/2〕

　提案・意見 道路冠水の改善について

　今回の台風で伊勢市内の複数箇所で道路が冠水していたようです。
　冠水をゼロにするのは難しくても、ある程度は改善してほしいです。
　特にミタス付近の道路は奥に日赤があり、冠水していると、台風など
大雨の日に急病やケガをした時に救急搬送に支障がないのかすごく心配
です。排水をよくするとか、改善を急いで実施してほしいです。
　ミタス以外の場所でも冠水しやすい場所から徐々に改善していただけ
るといいなと思います。検討よろしくお願いします。

　回答

　この度は、市民の声にご意見ご提案いただきありがとうございます。
　今回の台風21号により、伊勢市内で多数冠水箇所がございました。
　この原因としては、台風による高潮により勢田川が流れにくくなった
こと、また、満潮の時間帯と雨が強く降った時間帯が重なり、勢田川が
満水状態となったことから、ポンプ場の能力が発揮し難い状態であった
ことが考えられます。
　ここでいうポンプ場とは、道路に降った雨水が近くの側溝へ流れ、そ
の後幹線となる大きな水路を経て、最後に勢田川等の大きな川へ流れて
いくその末端箇所に位置しており、川の水位が高くて、幹線水路の水が
排水されにくくなったときに強制的に川へ排水させるための施設です。
　船江地区周辺には、有連ポンプ場と吹上ポンプ場があります。
　現在、伊勢市の雨水事業としましては、冠水対策等でポンプ場や、幹
線水路の整備を進めていく中で、優先的に老朽化が進んでいるポンプ場
（吹上ポンプ場を含む）の更新を計画的に進めているところでありま
す。
　また、市内冠水箇所の対策に向けては、道路側溝の改良や維持管理等
について、各関係機関と連携し、効率的かつ経済的な事業を図っていき
たいと考えておりますので、ご理解ご協力を賜りますようよろしくお願
いします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 職員課（2017年10月回答）〔10/28～11/2〕

　提案・意見 職員募集

　やはり、何十年と正規職員のために働いていても、正規職員になる為
には試験が必要なんですね。勉強が苦手なものとしては筆記試験で受か
らず何度も諦めてます。

もう一度受けようかと思ってますが、環境も変わり正規職員のよう
に、毎回の研修や残業など家庭との両立がうまくできるか不安です。
　任期付きですが、正規職員のように研修が増えるのですよね？
　ボーナスもあるのでしょうか？

　回答

　採用方法につきましては、公正の確保から競争試験を行います。
　また任期付職員とは、任期が決められている以外は勤務条件等原則と
して正規職員と同様となります。
　詳しくは、市のホームページをご覧いただくか、採用募集に関する説
明会を、平成29年11月７日（火）午後７時～午後８時　伊勢市役所東庁
舎４階４－２、平成29年11月12日（日）午前10時～午前11時　伊勢商工
会議所４階中ホールにて行いますのでご参加ください。
　ご意見ありがとうございます。



その他
*********************************************************************************

　提案・意見 期日前投票所の増設と喫煙所の一時利用停止について

　期日前投票の最終日にミタス伊勢にて衆院選と最高裁国民審査の投票
をしました。朝早くから伺ったのですが、台風接近前ということがあっ
てか、長蛇の列ができていました。
　台風接近という緊急のことでやむをえない部分もありますが、平時に
おいてもミタス伊勢のような商業施設での投票所の増設を検討するべき
だったのではないでしょうか。具体的にいえば、ララパークなどが挙げ
られるかと思います。
　また、平時においては気にならなかった部分かもしれませんが、行列
が店外まで広がった結果、喫煙スペースからのタバコの煙が、行列に広
がる事態になりました。18歳まで選挙権が広げられたこともあります
し、未成年にタバコの煙が当たること、また赤ちゃんをおんぶして投票
所に足を運ぶ有権者の方が多く見受けられました。それ以前に、非喫煙
者の受動喫煙に対するリスクを考えるべきだったかもしれません。事前
に喫煙スペースの一時利用禁止等の対応をすることはできなかったので
しょうか。
　一週間後の伊勢市長選・市議選での改善をお願いしたいと思います。



　担当課 選挙管理委員会事務局（2017年10月回答）〔10/28～11/2〕

市役所本館改修により、H31年執行予定の知事県議選及び参議選は、
民間施設で開設する予定ですので、二つの選挙の結果を見て、今後の伊
勢市での期日前投票所のあり方を決定していきたいと考えています。
　最後に、喫煙スペースについてですが、ご意見いただいた後、ミタス
伊勢様に市民の方からのご意見いただいたことをお伝えし、喫煙所の移
動を実施していただきましたことをお伝えいたします。

　回答

　貴重なご意見ありがとうございます。
これまで、伊勢市では地域性を考慮し、市役所東庁舎、二見総合支

所、小俣公民館、御薗公民館の４施設で期日前投票所を開設してきまし
た。

今回、市役所本館の改修工事により、東庁舎での期日前投票所とし
て、民間商業施設であるミタス伊勢催事場をお借りしたところです。
　衆議院の解散により、急遽ミタス伊勢催事場での衆議選期日前投票所
として借用が可能な期日で開設しましたが、ご存じのとおり、台風21号
の影響により、ミタス伊勢だけではなく、他の期日前投票所においても
予想を超える長蛇の列ができ、投票にみえた皆様にご迷惑をおかけした
ことお詫びいたします。
　ただ、今回の結果をもって、商業施設での期日前投票所増設には、今
後慎重な調査を行っていきたいと考えています。

理由としては、H26年衆議選から今回の衆議選の期日前投票者数は
199.70％、翌週の市議会議員選挙ではH25年から今回で149.5％となりま
した。高い伸び率はおっしゃるとおり、台風が大きく影響しているもの
と考えているところであり、今後、平時において同様の伸び率が見込ま
れるかは十分な調査をしていく必要があると考えています。



その他
*********************************************************************************

　担当課 スポーツ課（2017年10月回答）〔10/28～11/2〕

　提案・意見 市民プールについて

　昨年よりどこか大人でも安く泳げるプールがないものかと伊勢市内を
捜しておりますが無いようです。屋内の温水市民プールは出来ないで
しょうか？サンアリーナや陸上競技場あたりにあってもよいのではない
かと思います。
　スポーツクラブに入会はしていますが、金額も高く、子供と共用のた
め昼間に大人が使える時間も一時間ちょっとのところばかりです。私が
他所で住んでいた所では、市民プールが充実していて大人も子供も時間
制限なく自由に泳いだり歩いたり、水泳教室が夏休みや冬休みに行われ
ておりました。それが普通だと思っておりましたが、いくらネットで探
しても伊勢市内で屋内の温水プールは見当たりません。健康のために年
中泳げるところが欲しいです。ご検討よろしくお願いいたします。

　回答

　平素は、伊勢市のスポーツ行政に関しまして、ご理解を賜り厚くお礼
申し上げます。
　ご指摘のとおり、当市には市営の温水プールはなく、現時点では建設
の予定もございませんが、貴重なご意見として参考にさせていただきま
す。
　なお、市内にある２つの市営プールにつきましては、現在、夏期のみ
の開設ですが、「やすらぎ公園プール」では、小学生を対象としたスイ
ミング教室、「御薗B&G海洋センタープール」におきましては、一般の
方を対象とした水中ウォーキングなどを実施していますので、ご参加い
ただければ幸いです。
　貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。



その他
*********************************************************************************

　担当課 職員課（2017年10月回答）〔10/28～11/2〕

　提案・意見 正規職員

　正規職員になると、今回みたいな台風など災害時は出ていかないとい
けないのですか？
　選挙の時もそうですよね？
　核家族のため子どもを見てもらう人がおらず、今回の試験も受けるか
どうか悩んでおります。

　回答

　任期付職員とは、任期が決められている以外は勤務条件等原則として
正規職員と同様となりますので、災害、選挙等があれば勤務していただ
く可能性はあります。
　ご意見ありがとうございます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 職員課（2017年10月回答）〔10/28～11/2〕

　提案・意見 伊勢市の新規事務職員の採用について

　伊勢市では、例年10人以上（多いときは20人ほど）の新規事務職員を
採用していますが、なぜ今年は４人程度の採用ということになったので
しょうか。今年は、式年遷宮、伊勢志摩サミット、菓子博などのイベン
トが終わったタイミングでもありますし、伊勢市長選挙や市議選挙など
もありましたが、新規職員の採用人数を絞った要因というのはどこにあ
るのでしょうか。例年通りの採用状況ではなく、急な採用人数の削減
は、地元のために働きたいと考えている若者に対し、少し不誠実なので
はないだろうかと感じられます。具体的な理由について、採用説明会な
どでの説明の機会を設定しようということはなかったのでしょうか。

　回答

　日頃は市政にご理解、ご協力いただき有難うございます。
　伊勢市の職員の採用人数につきましては、「伊勢市職員の定員管理の
基本的な考え方」に基づき、各所属に必要な職員数のヒアリングを行
い、さらに平成29年度中における退職者数（事務職３名）を考慮した上
で、平成30年度の職員の採用人数を決定しております。
　行政が率先して雇用の創出を図ることは、若者の雇用の安定化や県外
流出を抑制するためにも重要なことであると考えております。
　ご提案ありがとうございました。
　
【参考】
■伊勢市職員の定員管理の基本的な考え方
１ 業務量の変化に対応できる組織とするため、適宜組織の見直し等を
行い、効率的に業務が行うことができる職員配置とします。
２ 民間の専門知識・ノウハウを活用した民間委託等の推進を図りま
す。
３ 公の施設のあり方を見直し、指定管理制度の導入、施設の統廃合等
管理運営の見直しを図ります。
４ 業務の内容に応じて、再任用職員、嘱託・臨時職員を任用します。
５ 職員の能力開発、資質向上に努め、組織力を高めます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 選挙管理委員会事務局（2017年10月回答）〔10/28～11/2〕

　提案・意見 選挙

　各種選挙の中間投票率HPで公開すべきと考えます。

　回答

　ご意見いただきましたことについて、今後の選挙での速報値を市HPに
て公開していきます。


